

## **Antrag: Wartebank vor Poststelle Wendl-Dietrich-Straße 21 errichten**

### **Beschluss:**

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen:

Im Bereich der Poststelle Wendl-Dietrich-Straße 21 wird eine Bank errichtet, damit Seniorinnen und Senioren und Menschen mit körperlichem Handicap dort warten können, bis Sie ihre Postsendungen abholen können.

Da die Stadt München derzeit keine neuen Bänke finanziert, wird vorgeschlagen, eine der drei Bänke vor der Wendl-Dietrich-Straße 19 umzusetzen vor die Poststelle Wendl-Dietrich-Straße 21.

**CSU Fraktion  
im BA 9**

**Faktionssprecherin**  
Gudrun Piesczek

**Stellvertr. Sprecher**  
Steffen Rekittke

**Mitglieder**  
Simon Herzog  
Laurenz Kiefer  
Nima Lirawi  
Sabine Nasko  
Susanne Rugel  
Wolfgang Schwirz  
Antonia Waldner

### **Begründung:**

Nach der Schließung der Postfiliale in der Winthirstraße müssen Bürgerinnen und Bürger aus dem Viertel in die Poststelle Wendl-Dietrich-Straße 21 gehen, um dort Pakete und andere Sendungen abzuholen. Da dort zu bestimmten Zeiten des Tages (z. B. am späten Nachmittag) immer großer Andrang herrscht, müssen Abholerinnen und Abholer oft lange warten, bis sie an die Reihe kommen.

Ingrid Heuer-Schwirz und Susanne Rugel, gewählte Seniorenvertreterinnen für Neuhausen-Nymphenburg, wurden schon mehrfach von Seniorinnen und Senioren darauf angesprochen, dass das lange Warten im Stehen vor der Poststelle für sie sehr mühsam ist. Sie schlagen deshalb vor, im Bereich der Poststelle an geeigneter Stelle eine Bank zu errichten, damit dort Seniorinnen und Senioren und Menschen mit körperlichem Handicap warten können, bis sie ihre Sendung abholen können. Der Platz vor der Poststelle ist großflächig, dass dies ohne Beeinträchtigung von Fußgängern möglich ist.

Die CSU im Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg schließt sich dieser Forderung an und stellt deshalb diesen Antrag.

**Initiative: Wolfgang Schwirz**



**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9  
Neuhausen-Nymphenburg**



*Quelle: Ingrid Heuer-Schwirz*



*Quelle: Ingrid Heuer-Schwirz*

München, 23.10.2025

Für die CSU-Fraktion  
Gudrun Piesczek